



Quién es el diputado Santiago Torreblanca que se convirtió en el nuevo Lord de San Lázaro



El 14 de septiembre pasado, la **Cámara de Diputados** albergó una acalorada sesión en la que las bancadas volvieron a exponer sus puntos respecto la **militarización**, en específico, de la propuesta por el Partido Revolucionario Institucional (**PRI**).

Como es costumbre, varias fueron las participaciones que destacaron, ya sea por sus discursos, por los recursos gráficos o por [bochornosos accidentes](#). Sin embargo, entre las personalidades sobresalió un **diputado de Acción Nacional (PAN)** cuya irreverente intervención le valió de ser apodado en redes sociales como **#LordC*lo**.

Se trató del legislador **Santiago Torreblanca Engell**, quien desde el estrado de San Lázaro lanzó un **fuerte insulto** contra los que apoyaron la iniciativa del tricolor para extender la permanencia de las Fuerzas Armadas (FFAA) en materias de seguridad pública. El propósito: volverlos a acusar de violadores de la Constitución.

“(…) Y por la Suprema Corte, que es la interpretación armónica de la Constitución; **esa Constitución con la cual ustedes se limpian el c*lo**”. fue el pronunciamiento que mereció de una ola de abucheos, así como de las miradas y risas incómodas de los propios panistas que acompañaron a Torreblanca en el atril, incluido el Coordinador del Grupo Parlamentario, [Jorge Romero Herrera](#).